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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie ist der derzeitige Sachstand bezüglich der Umsetzung des 
Stadtverordnetenbeschlusses vom 25. Januar 2010 betreffend die Entwicklung Kassels zu 
einer Kompetenzregion Elektromobilität? 

 

2. Welche Ergebnisse kann der Magistrat vorweisen bezüglich der Schaffung einer 
flächendeckenden Ladestruktur (E-Tankstellen) im Stadtgebiet. Wie viele neue 
Ladestationen wurden eingerichtet? 

 

3. Wurden die Beschaffungsrichtlinien für städtische Fahrzeuge und die Fahrzeuge der 
Eigenbetriebe mit dem Ziel des verstärkten Einsatzes von E-Fahrzeugen modifiziert? Wenn 
ja, mit welchem Ergebnis? 

 

4. Welche weiteren Maßnahmen hat der Magistrat seit dem Stadtverordnetenbeschluss 
unternommen, um E-Mobilität zu fördern? 

 

5. Hat der Magistrat mit anderen Mitwirkungsinteressierten Gespräche geführt? Wenn ja, mit 
wem und mit welchem Ergebnis? 

 
Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage für 
erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dominique Kalb Nicole Schmidt 
Vorsitzender  Schriftführerin 
 




